Mot des Sœurs du Cœur Immaculé de Marie de Kananga / RDC à l'occasion de leurs 10 ans de présence dans le diocèse d'Evry Corbeille Essonne, Paroisse Jean XXIII, Secteur de L'Yvette / Les Ulis.

Révérend Père Marie Pierre Kapenda, accompagnateur de notre paroisse, Chers Membres de l'Equipe Animatrice Paroissiale, Chers Paroissiennes et Paroissiens, Les Membres de l'Association AECUBO, Frères et sœurs dans le christ;

Voilà 10 ans accomplis que nous, Sœurs du Cœur Immaculé de Marie de Kananga, originaires du Congo RDC, avons entrepris d'écrire avec vous une page de l'histoire de l'Eglise et en Eglise.

Avant toutes choses, nous voulons rendre grâce au Seigneur, Maître des Temps et de l'Histoire, qui sait écrire droit sur nos lignes courbes, et qui a permis cette rencontre des peuples, langues et cultures. Qu'il soit remercié à profusion.

Qu'il nous soit permis aussi d'avoir une pensée forte pour Mgr Michel DUBOST, évêque émérite d'Evry Corbeille Essonne, qui fut à l'origine de ce projet, lorsqu'il s'adressa à l'archevêque de Kananga en République démocratique du Congo, Mgr Marcel Madila, pour mettre en place cette collaboration entre églises sœurs. Nous avons salué son ouverture aux peuples du monde et ses attentions à chaque présence sur notre diocèse. Qu'il trouve ici l'expression de toute notre gratitude.

A Son Excellence Mgr Michel Pansard, notre Pasteur, évêque d'Evry Corbeille Essonne, empêché,

nous voulons dire merci pour sa sollicitude paternelle et pour son souci de l'annonce de l'Evangile. Mgr Pansard a continué de nous manifester sa confiance. Il n'a pas manqué de nous encourager à tout moment, y compris aux heures difficiles de notre organisation. Il soutient notre apostolat sur ce plateau plein de vitalité. Profondément, nous lui disons merci.

Nous nous tournons maintenant vers vous :

Père Luc Oswald, responsable de notre secteur, empêché, car devant assurer l'office dominical à la même heure ...

Père Marie Pierre, notre accompagnateur paroissial, Chers membres de l'Equipe Animatrice, Chers paroissiennes et paroissiens, Les membres de l'Association AECUBO,

Les mots ne suffiraient pas à traduire et à vous exprimer ce jour toute notre reconnaissance. Votre accueil fraternel et votre collaboration nous ont permis de nous insérer progressivement et de vivre avec vous la mission dans cette vigne du Seigneur. Vos prières et votre témoignage nous sont toujours indispensables pour qu'ensemble nous formions une communauté des croyants et des frères, à l'instar de l'Eglise primitive, laquelle était assidue à la fraction du Pain et à la Parole de Dieu.

Depuis notre arrivée dans le diocèse et dans la paroisse, nous essayons de participer avec vous à plusieurs activités pastorales : équipe animatrice, équipe funérailles, visite de malades et des personnes seules, la catéchèse, la liturgie, le service évangélique des malades, l'accompagnement des personnes âgées et handicapées, l'action catholique de l'Enfance, l'association de la Petite Enfance.

Soyez assurés, frères et sœurs, de notre disponibilité à cheminer avec vous, membres de notre communauté paroissiale, à tirer à la même corde et à regarder dans la même direction, là où l'exigence de la mission du Christ nous attend.

Avec vous, ensemble nous apprendrons chaque jour à devenir des disciples missionnaires et à travailler à l'avènement du Royaume de Dieu.

Tout n'a pas été rose, nous avons eu nos manquements sur lesquels nous vous demandons de fermer les yeux. Nous sommes la pâte humaine, hommes et femmes de cette terre, nous sommes faits pour rectifier le tir.

Nous aimerions tant, pour notre part, que cette marche ensemble ressemble à une des plus belles pages des Actes des Apôtres. Et que ce projet missionnaire soit une petite pierre que modestement nous apportons à l'édification de l'Eglise du Christ en terre d'Evry Corbeille Essonne.

Frères et Sœurs, Membres de notre communauté paroissiale,

Les restrictions dues à la crise sanitaire ont modifié notre projet de fêter ensemble ces dix années de notre présence parmi vous. Nous regrettons de ne pas vous faire une cuisine congolaise ni d'organiser le pot de l'amitié ce jour.

Nous demandons au Seigneur, le Maître de la moisson, de rendre de plus en plus fécond notre travail ensemble, pour la gloire de son nom et pour le bien de son peuple.

Et que la Vierge Marie, Cœur Immaculé, Mère du Christ et notre Mère, nous obtienne chaque jour la grâce de suivre son Fils, Christ Serviteur et Sauveur.

Au nom de l'Archevêque de Kananga, au Congo, Mgr Marcel Madila Basanguke, Au nom de la Congrégation des Sœurs du Cœur Immaculé de Marie de Kananga, au Congo, et de sa Supérieure Générale, Sœur Marie Alice Tshiela Nkuna, Au nom de mes consœurs Marthe Mufuta et Véronique Odia, membres de la communauté des Ulis, Je vous remercie.

Sœur Béatrice Mubia-Munda, Responsable de la communauté CIMKA / Les Ulis / France